



Zum 125-Jahr-Jubiläum des deutschen Farb- und Lackherstellers mit einem farbenfrohen Sortiment von über 12.000 Artikeln reisten am 27. Juni 2014 tausende geladene Gäste auf Sonderflügen ins deutsche Münster an, so auch ab Linz. Für die hiesige Niederlassung und seiner regionalen Kunden wurden gleich zwei Sondercharter organisiert. Diese wurden von Adria Airways mit einem Bombardier CRJ 900 sowie der französischen Europe Airpost mit Boeing 737-300 gestellt.



Diese Airbus A320 wurde im Jahr 2007 für Europe Airpost bestellt nach Einsätzen bei Easy Jet und



Beim Münster-Berlin-Charter wie im Lufthansa-Charter wieder auf diversen Sonderflügen für Unternehmen zu